



Valle Nevado apunta alto para 2025: más nieve, más turistas

Tras registrar las dos temporadas más exitosas en sus casi 37 años de historia, Valle Nevado anunció que la temporada invernal 2025 comenzará el próximo viernes 20 de junio, con ambiciosas metas de crecimiento en número de visitantes y ocupación hotelera. “Este invierno queremos crecer un 10% en esquiadores y sobrepasar los 300 mil”, afirmó Ricardo Margulis, gerente general del centro de esquí ubicado en la cordillera de los Andes, a solo 46 kilómetros de Santiago. La proyección de esquiadores día contempla una composición de 70% chilenos y 30%



extranjeros, “de los cuales 2/3 serán de Brasil”, precisó Margulis. En el segmento hotelero, Valle Nevado espera alcanzar ocupaciones cercanas al 90%, con una clara mayoría de turistas internacionales. “Los huéspedes hoteleros serán 85% extranjeros, de los cuales 60% llegará de Brasil, mientras que entre el 10% y 15% cada uno, lo hará de Chile, USA y Argentina, mercado que ha mostrado un alto interés por la nieve y que proyectamos siga creciendo”, detalló el ejecutivo. El centro de esquí también evalúa nuevas inversiones. Margulis confirmó que están trabajando en la posible adquisición de un nuevo andarivel, una operación que esperan poder anunciar en el corto plazo.